



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL DICIEMBRE 10 DE 2010 - 70
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

HECHOS.



Posesión Nueva Junta Directiva - Academia Nacional de Medicina
Club del Comercio - 26 Noviembre 2010
FOTO VISION 515 679 1980

Con la presencia del Vicepresidente Nacional de la Academia de Medicina, Dr. Germán Peña Quiñones clausuró labores por este año, el Capítulo de Santander. En ese acto tomó posesión la nueva Junta Directiva que tendrá como presidente al Dr. Arnulfo Rodríguez y se aceptaron como miembros correspondientes a los Dres. Juan Guillermo Barrera y Federico Silva.

Nuestro vicepresidente en su intervención nos hizo recordar los esfuerzos que ha hecho la Academia porque se le reconozca su papel de órgano asesor del gobierno en los temas de la salud que han sido vanos, pues la actual administración, como la que pasó han sido renuentes a considerar los planteamientos que las diferentes agremiaciones han hecho constantemente sobre esta problemática.

Con razón decía el Dr. Fernando Galindo en su columna del Jueves 2 de Diciembre, en EL TIEMPO “: resulta desconcertante que los aciertos que han iluminado el inicio de la administración del presidente Santos no se repitan en el tema de la salud. La designación del economista Mauricio Santamaría en Protección Social fue inicialmente bien recibida.

.Pero ya -afronta una aguda controversia con los profesionales de la salud decepcionados por no vislumbrar en el sector la innovación y el cambio de rumbo que se esperaban”.

El Ministro. No obstante dice. “Es una reforma de fondo que mejora la actual y por eso la estamos sacando adelante. Es obvio que en el tema de salud, todos tienen opiniones, muchos tienen intereses y todos piensan en algo. Pero como gobierno- después de un proceso de concertación (con quien me pregunto) de una amplitud que yo nunca había visto – estamos convencidos que si mejora la condición del enfermo”. Revista Semana. Diciembre 6 a 13, 2010.

DIA DEL MEDICO.

Con sencillez y sobriedad celebró el Colegio Medico de Santander el día de nuestra profesión y se aprovecho este evento para recordar a quienes no nos acompañan y exaltar el nombre de algunos de nuestros colegas: Arídez Alvernia, Alvaro Chaparro, Luis Felipe Moreno, Mario Olarte, Pedro Ramírez y Heli Serrano. Como siempre fue un ameno departir, del cual participaron nuestras esposas y/o esposos.

REGULACION PARCIAL.

El proyecto de ley estatutaria utiliza estos términos “regulación parcial del derecho a la salud”. Como no alcanzamos a comprender esta terminología nos preguntamos si nuestras Carta Magna permite aquello de “regulación parcial del derecho a la justicia” o la parcialidad es solo en lo tocante a la salud.

DEL NOBEL DE LITERATURA-

Que es escribir?

“Pasión, vicio y maravilla. Crear una vida paralela donde refugiarnos contra la adversidad”.